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Das Vereinsjahr 2016 des Berufsbildungsforums Zürcher 
Unterland-Flughafen geht als Post-Emil Giezendanner-Jahr in die 

Geschichte ein. Innerhalb des Vorstands fanden verschiedene 

Diskussionen um die Rolle und zukünftige Ausrichtung des Forums 
statt. Das Projekt „rent-a-stift“ konnte Dank unseren beiden 

unermüdlichen Organisatoren Ruedi Grimm und Walter Stein 
einmal mehr äusserst erfolgreich durchgeführt werden. 

 
 

2016-2018 ist ein klassisches Übergangsjahr. Die Aufgabe als Forum ist 
grundsätzlich unbestritten. Die gute Vernetzung im Unterland ist bei 

Anliegen der Berufsbildung äusserst wertvoll. Verschiedene 
Vorstandsmitglieder haben sich noch einmal zur Verfügung gestellt, um 

die Positionierung des Forums für die Zukunft zu definieren und 
sicherzustellen.  

 
Per 2018 wird definitiv ein neuer zusammengesetzter Vorstand (inkl. 

Präsidenten) das Ruder übernehmen. Damit diese Positionen richtig 

besetzt werden können, ist eine solche Richtungsbestimmung zwingend. 
Auch bei der Besprechung des Jahresprogrammes entwickelte sich sehr 

schnell eine lebhafte Diskussion. Entsprechend sollten die Kräfte nicht in 
Alibi-Veranstaltungen fliessen, die Neuausrichtung geht vor. Dieser 

Prozess gestaltet sich komplexer als gedacht. Aktuell versucht das Forum, 
die Aktivitäten in den beiden Bezirken Bülach und Dielsdorf zu 

„überdachen“ und für eine bessere Bündelung der Kräfte und so 
entsprechend für die Erhöhung der Durchschlagskraft unserer Anliegen zu 

sorgen. 
 

rent-a-stift ist auch in diesem Jahr als autonomes Projekt unter unseren 
Fittichen das Vorzeige-Projekt par excellence. Einmal mehr haben Ruedi 

und Walter und Stefan Hürlimann Consulting mit grossem Einsatz einen 
Super-Job für die Berufsbildung gemacht. Herzlichen Dank! 

 

An dieser Stelle danke ich dem Vorstand für die erfreuliche und spannende 
Zusammenarbeit und unseren Mitgliedern für das grosse Vertrauen sowie 

die Unterstützung ganz herzlich danken. 
 

 

Bülach, 7. Juni 2017 

Werner Scherrer 


